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有關東涌可供進行板球運動的場地的提問 

 

 

   徐生雄議員通知本會，在 2021 年 7 月 12 日舉行的地區設施

管理委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   東涌有很多少數族裔人士聚居，根據 2016 年香港

中期人口統計，南亞裔居民佔北大嶼人口的 5.3%，相

對於全港整體比例的 1.1%，高約 5 倍，而東涌人口在

未來十年會繼續增長。如希望少數族裔居民融入社區，

為克服語言及文化差異，除提供地區資源及服務外，

也不能忽略社區配套設施及規劃。 

 

    板球可算是本港少數族裔人士最喜愛的運動，但

有少數族裔居民向本人抱怨難以在區內尋找場地練習

板球。文東路足球場是東涌唯一的場地，但預訂非常

不便。 

 

    就此，本人請相關部門派代表出席會議，回應以

下提問： 

  

1. 現時東涌有多少個球場容許進行板球運動？ 

 

2. 為何現時只有板球俱樂部才可預訂板球比賽

場地？ 

 

3. 未來東涌填海區會否提供可進行板球運動的

場地？ ” 
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